



## Des petites nouvelles de la Roseraie :

Cette semaine est marquée par une évolution dans les modalités du confinement. Suite à l'intervention du premier ministre, nous avons pu organiser des visites des proches. Bien sûr, bien encadrées, et avec des mesures de précautions barrières un peu impressionnantes pour des retrouvailles. Mais, cependant nécessaires pour continuer à nous protéger les uns et les autres.

Nous avons également reçu, de l'équipe du refuge de Grasla, un prêt de tablettes numériques. Cela va pouvoir contribuer à la mise en place d'activités individuelles ou de petit groupe, et à la découverte de ce nouvel outil.

A partir de cette semaine, nous remettons en place les jeux de belote, et les activités de petits groupes ....avec port du masque obligatoire quand la distanciation sociale ne peut être assurée ! Ceci, afin de maintenir le lien social important pour les résidents et de renouer avec certains repères.

Nous fêtons les anniversaires de chacun, résidents et personnel. Un moyen de partager quelques bons moments ensemble, mais les résidents sont plus sérieux que le personnel !!!!

Les enfants de l'école de Chauché nous font parvenir chaque semaine des dessins et des messages de soutien et d'encouragement, ils nous aident à supporter le confinement. Nous les affichons à l'entrée de la résidence. Le mur est rempli de couleurs et de petits mots qui nous réchauffent le cœur.

**UN GRAND MERCI A TOUS.**

A bientôt ....



Je voudrais partager avec vous ces moments  
Et adoucir un temps votre confinement.  
Vous offrir ces quelques fleurs et vous montrer notre belle nature  
en ces journées d'Avril  
Vous dire que je pense à vous  
Prenez soins de vous

Elena 

